



Bildungsmesse Inn-Salzach in Mühldorf



Bildungsmesse Inn-Salzach in Mühldorf

informierten. Meist wurden im Rahmen der Gespräche die Kenntnisse der deutschen Sprache thematisiert und den Gesprächspartnern wurde klar, dass gute Deutschkenntnisse eine zwingende Voraussetzung ist, um den Beruf der/des MFA umfassend erlernen und später auch ausüben zu können.

Erfreulich war, dass auch einige Abiturienten den Messestand aufsuchten, um sich über eine Alternative zum Medizinstudium zu informieren. In diesem Zusammenhang standen immer die Fragen nach Fortbildungsmöglichkeiten und nach Aufstiegschancen im Mittelpunkt der Beratungsgespräche.

Auch bereits ausgebildete MFA fragten beim Messestand gezielt nach adäquaten Fortbildungsangeboten nach. Den Interessierten konnte mit ausführlichen Gesprächen, der Zurverfügungstellung von Informationsmaterial und Hinweisen auf die Homepages der BLÄK und der Bundesärztekammer (BÄK) bzw. die jeweiligen Curricula der BÄK, geholfen werden.

## MedAss-Hotline 089 4147-154

Bei Fragen rund um die Ausbildung von Medizinischen Fachangestellten (MFA) bietet die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) die MedAss-Hotline für Ärztinnen und Ärzte in Bayern an. Unter der Telefonnummer 089 4147-154 beantworten Assessorin Anna-Marie Wilhelm-Mihinec, Leiterin Referat Berufsordnung II, und Dipl.-Medizinpädagogin Bettina Leffer, Abteilungsleiterin MFA, Fragen zu allen Aspekten der MFA-Ausbildung. Von A wie Ausbildungsvertrag bis Z wie Zwischenprüfung bietet die Hotline kompetente Auskunft und Beratung, zum Beispiel inhaltliche und rechtliche Fragen rund um den Ausbildungsvertrag, Verkürzung bzw. Verlängerung der Ausbildung, Prüfungen usw.

Die Hotline steht jeden zweiten Mittwochnachmittag eines Monats von 14.00 bis 15.00 Uhr zur Verfügung. Die Telefonate können zur Qualitätssicherung mitgeschnitten werden. Die MedAss-Hotline ermöglicht Ärztinnen und Ärzten in Bayern den direkten Dialog mit der Fachabteilung.

Termine im 2. Halbjahr 2017 – immer von 14.00 bis 15.00 Uhr:

- » 12. Juli 2017 » 9. August 2017 » 13. September 2017 » 11. Oktober 2017 » 8. November 2017
- » 13. Dezember 2017

*Anna-Marie Wilhelm-Mihinec und Bettina Leffer (beide BLÄK)*

Das gesamte Messteam war sich einig, dass hier einige Auszubildende für den MFA-Beruf gewonnen werden konnten und auch die Attraktivität des Berufsbildes für die Zeit nach der Ausbildung erfolgreich den Interessierten und bereits als MFA Tätigen vermittelt werden konnte.

Aufgrund dieser positiven Bilanz freut sich das BLÄK-Messteam bereits heute auf eine Präsenz auf dieser Messe im Jahr 2018, die dann in Burg-hausen stattfinden wird.

## Ausblick

In der zweiten Jahreshälfte 2017 sind noch drei weitere Messeauftritte geplant: Das BLÄK-Messteam wird das Berufsbild auf Messen in München-Blumenau, in Germering und in München bewerben.

*Patrick Froelian, Anna-Marie Wilhelm-Mihinec (beide BLÄK)*